



Medios uruguayos celebraron hoy la elección de la ingeniera Ida Holz, de 78 años, al Salón de la Fama de la Sociedad Internet (ISOC, en inglés), considerada la primera latinoamericana en alcanzar ese reconocimiento.

El galardón busca distinguir a los pioneros en el desarrollo de Internet y la uruguaya fue señalada por la ISOC como una «persona clave en el desarrollo de las primeras redes que consolidaron a Internet en América Latina».

Holz se sumará a la lista de 33 innovadores y líderes mundiales que contribuyeron al desarrollo de Internet a nivel global.

En 2009 recibió el Premio Trayectoria del Registro de Direcciones de Internet de América Latina y el Caribe.

Integrante de la primera generación de universitarios uruguayos que se formaron en la carrera de ingeniería en computación, fue pionera en la construcción de la red que más tarde posibilitaría el desarrollo de Internet en la región.

También desempeñó un rol preponderante en el desarrollo de las tecnologías de la información y la comunicación en Uruguay y, desde 2005, integra el directorio de la Agencia para el Desarrollo del Gobierno de Gestión Electrónica y la Sociedad de la Información y del Conocimiento.

Fuente: prensa-latina